

# Die Zukunft der Europäischen Union

Verein zur Förderung internationaler Beziehungen Neu-Anspach lädt zu interessantem Vortrag und vielen Begegnungen

**NEU-ANSPACH** (red). Einen Rückblick auf die gelungene Bürgerbegegnung 2019 gab Helga Feller, Vorsitzende des Vereins zur Förderung internationaler Beziehungen Neu-Anspach, in der Hauptversammlung. Die französischen und slowenischen Freunde reisten jeweils per Bus an und gemeinsam wurden mehrere Ausflüge, unter anderem bis an die ehemalige Zonengrenze zur Gedenkstätte Point Alpha, unternommen. Auch für die persönlichen Begegnungen zwischen Gästen und Gastfamilien stand Zeit zur Verfügung. Für 2020 richtete Helga Feller den Fokus auf das Treffen in Frankreich.

Über das Himmelfahrtswochenende wird Saint Florent sur Cher besucht. Erneut ist wieder ein paralleles Jugendprojekt geplant. Die Vorbereitungen laufen und sogar ein Vortreffen ist in einer Woche in Neu-Anspach anberaumt. Doch auch das Frühjahr weist einige Höhepunkte auf. Am 18. und 19. April ist der Verein auf der Taunusmesse des Gewerbevereins Neu-Anspach vertreten. Weiter geht es am 9.

Mai mit einem Stand auf dem Europatag des Hochtaunuskreises in Oberursel. Etwas politischer wird es am 14. Mai um 19 Uhr im Bürgerhaus Neu-Anspach (Clubraum), wenn Dr. Otto Schmuck einen Impulsvortrag zum Thema „Die Zukunft der Europäischen Union!“ halten wird. Alle interessierten Mitbürger sind hierzu eingeladen und aufgefordert, aktiv an der sich anschließenden Diskussion teilzunehmen. Diese Veranstaltung findet in Kooperation mit der Europa-Union Hochtaunus statt.

Am 29. August, können Mitglieder und Freunde des Vereins wieder ihr GescDick beim traditionellen Bouleturnier am Festplatz unter Beweis stellen. Etwas weiter weg geht es am 3. Oktober, dem Tag der deutschen Einheit. Unter dem Motto „Europa - da ist Musik drin!“ findet ein Busausflug anlässlich des Beethoven-Jahres nach Bonn statt. Den Jahresabschluss bildet wieder die Teilnahme am Weihnachtsmarkt in Thalgau. Details zu allen Aktivitäten finden sich auf [www.vzfb-neu-anspach.de](http://www.vzfb-neu-anspach.de).



Ausblick auf die bevorstehenden Partnerschaftsaktivitäten (von links: Dr. Otto Schmuck (stellv. Vorsitzender), Christa Malik (Kassiererin), Helga Feller (Vorsitzende) und Steffen Hampel (stellv. Vorsitzender)).

en ein



in links): Andreas  
Müller (Vorsitzende)  
Foto: Klein